

↳ ¿Qué significa tener una relación personal con Dios? ↳

[2 de mayo]

Objetivo: Inspirar a los jóvenes a desarrollar y fortalecer su relación personal con Dios, entendiendo su importancia y aplicando principios prácticos en su vida diaria.

I. Bienvenida y encuentro

a. Saludo inicial. Es un verdadero placer darles la bienvenida a este programa especial sobre "Qué significa tener una relación personal con Dios". Es inspirador ver a tantos de ustedes interesados en profundizar su conexión espiritual y en buscar una relación más cercana con nuestro Creador, Recuerden que una relación personal con Dios no es solo una creencia, sino una experiencia diaria de caminar con él. Elegir a algunos jóvenes y preparar un vídeo sobre lo que significa para ellos tener una relación personal con Dios.

b. Dinámica para romper el hielo.

- Dividir a los asistentes en grupos
- Asignarles preguntas para discutir, como: ¿Cómo podemos escuchar la voz de Dios? ¿Qué prácticas nos acercan más a él?
- Compartir las conclusiones de cada grupo al final.

II. Adoración y mensaje

a. Adoración. Invitar a un grupo de jóvenes de la iglesia para que tomen un espacio para la adoración con cantos inspiradores, que se cree un ambiente de adoración sincera y conexión espiritual, que hablen sobre la consagración, fidelidad y amor a Dios.

1. Volví – Tema 11 Revive musical 6
2. Vuelve – Tema 13 Revive musical 6
3. Vamos al hogar – Tema 6 Revive musical 6

Nota: Todos estos cantos los puedes encontrar en la página de Youtube de HopeMedia Chiapas

b. Mensaje Inspirador.

Queridos hermanos y jóvenes que gusto poder verles en un lugar tan especial como es la iglesia y sobre todo, a la presencia del Señor. A lo largo del programa hemos estado hablando sobre la importancia de tener una relación personal con Dios. ¿Alguna vez te has preguntado, cómo podemos cultivar una relación verdaderamente personal e íntima con nuestro Creador? Vamos a la Biblia: "Me buscarán y me encontrarán, cuando me

busquen de todo corazón" (Jeremías 29:13).

Una relación personal con Dios tiene muchas de las características que distinguen una relación personal entre dos amigos. Estos factores incluyen cierto grado de:

- Reconocimiento mutuo: cada uno conoce al otro.
- Apertura mutua: cada uno puede acercarse al otro.
- Intereses mutuos: cada uno comparte con el otro.
- Una relación con Dios es más que cualquier otra relación.

En la Biblia encontramos personajes que afirmaron haber visto a Dios, haberlo escuchado, y haber sentido que los tocaba físicamente. Tanto el Antiguo como el Nuevo Testamento encontramos ese tipo de encuentros milagrosos que cambiaron la vida de algunos hombres (Isaías 6:1-8). Tal es el caso del profeta Isaías. Sin embargo, esos encuentros sobrenaturales fueron la excepción y no la regla.

Esto nos ayuda a comprender la manera correcta de relacionarnos con Dios. Conocer a Dios no significa que hemos de verle visiblemente. No necesitamos esperar ver visiones ni tener sueños que transformen nuestra existencia. Podemos tener un encuentro con Dios con los ojos de nuestro entendimiento.

La Biblia es suficiente para ver todo lo que Dios, el Señor dice: "Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí" (Juan 5:39).

Para los que quieren oír a Dios, se le puede escuchar constantemente a través de la lectura de la Biblia. Allí y a través de la naturaleza (Salmo 19:1-11), él siempre nos está hablando.

Estar cerca de Dios no tiene que ver con la ubicación. Es común pensar que hemos de asistir a la iglesia para encontrarnos con Dios. Eso tiene sentido. Nos encontramos con los amigos en lugares y a horas determinadas. No obstante, aunque Dios usa cultos y locales específicos, no está limitado a ellos. Promete encontrarse con nosotros en el corazón. Desea que hagamos de nuestros corazones su hogar. Santiago reconoció esto cuando dijo: "Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros" (Santiago 4:8).

Conocer a Dios no es asunto de saberlo todo acerca de él. Solo la persona más arrogante afirmaría haber entendido completamente a Dios. Nosotros podríamos unirnos al apóstol Pablo diciendo: "¡Oh profundidad de las riquezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios! ¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos! Porque ¿quién entendió la mente del Señor? ¿O quién fue su consejero?" (Romanos 11:33-34).

Podemos conocer a Dios porque él ha venido a nosotros. Por tanto, según la Biblia, una relación personal con Dios no es solo espiritual, también es una relación Cristocéntrica.



El apóstol Pablo, comprendió la necesidad de tener una relación con Dios Cristocéntrica, en 1 Corintios 1:1-9 expresó claramente que no estaba promoviendo un sistema de ideas; estaba hablando de una relación con Dios basada en:

- Cristo, a quien servimos (v. 1).
- Cristo, quien santifica a los cristianos (v. 2).
- Cristo, quien nos da gracia y paz (v. 3).
- Cristo, quien nos trajo la gracia de Dios (v. 4).
- Cristo, quien nos ha enriquecido en todas las cosas (v. 5).
- Cristo, quien ha sido confirmado por la experiencia (v. 6).
- Cristo, a quien esperamos ansiosamente (v. 7).
- Cristo, quien nos preservará hasta el fin (v. 8).
- Cristo, con quien Dios nos ha unido (v. 9).

Conclusión: Sin duda, una relación personal con Dios debe ser Cristocéntrica. Solo Cristo nos lleva a Dios, nos limpia de la constante contaminación del mundo y es nuestra fuente de vida y ayuda en todo tiempo.

Es Cristo, la Palabra viva, quien revela, define y expresa la personalidad del Padre y quien debería estar continuamente en nuestros pensamientos como Señor y Vida. Es él quien, por su Espíritu, está constantemente presente en todos y con todos los que han depositado su fe en él (Mateo 28:19-20).

Llamado: Dios nos llama a tener una relación muy estrecha con él, cercana y de confianza plena, para poder disfrutar de sus milagros y bendiciones. Ahora, quiero invitarte a reflexionar sobre tu propia vida. ¿Dónde te encuentras en tu caminar con Dios? ¿Sientes su presencia guiándote cada día? Si hay algo que te impide experimentar esta cercanía con él, quiero animarte a dar un paso de fe hoy.

Dios llama a cada uno de nosotros a entrar en una relación íntima y personal con él. No importa quién seas o dónde hayas estado, su amor por ti es incondicional y eterno. Él desea ser tu guía, tu amigo fiel, y el fundamento sólido sobre el cual puedes construir tu vida.

Que Dios bendiga tu decisión hoy y siempre. Recuerda que no estás solo en este camino; estamos aquí para apoyarte mientras creces en esta maravillosa relación con nuestro Salvador.

III. Taller de ideas

- a. **Dinámica de grupos.** (Esta dinámica busca organizar a los jóvenes en grupos pequeños para facilitar una discusión o actividad creativa que refuerce el mensaje del día, colocar preguntas o puntos de discusión, juegos, material didáctico, etc).
- b. **Compartir resultados.** Después de la dinámica de grupos, dedica un tiempo para que algunos grupos o individuos compartan sus reflexiones y resultados con el resto del grupo.
- c. **Desafío.** Terminar este espacio con una dinámica que mueva a los jóvenes al compromiso.

IV. Conexión Bíblica

- a. **Dinámica para Conexión Bíblica.** Este espacio está diseñado para que los jóvenes demuestren su conocimiento sobre la Biblia y su capacidad para conectar diferentes pasajes y enseñanzas. Puedes organizar una actividad interactiva, como un juego de preguntas y respuestas, donde los participantes se dividan en equipos y compitan para responder preguntas bíblicas o relacionar versículos con situaciones de la vida cotidiana.

V. Oportunidades y despedida

- a. Anuncios.
- b. Introducción de la lección de Escuela Sabática.
- c. Despedida de sábado.
- d. Canto para desearse una feliz semana.
- e. Invitación a juegos sociales.

Elaborado por:

Pr. Herwint Villarreal Diaz

Distrito Linda Vista

Asociación Sur de Chiapas